
Protokoll:

Die Ausschussmitglieder nehmen den Tagesordnungspunkt zur Kenntnis. RM Otto erkundigt sich

nach dem aktuellen Stand bezüglich des Antrags der CDU-Fraktion, einer gemeinsamen

Werbekampagne für den Hochschulstandort Koblenz. Die Vorsitzende verweist auf die

Arbeitsgruppe zur Unterstützung der weiteren Hochschulentwicklung. Das entsprechende

Antwortschreiben ist der Anlage beigefügt.


